

PARIS (MPE-Média) – Les commandes dans l'industrie ont été quasiment stables en mars 2012 à -0,1% hors matériels de transports mais incluant l'automobile, note l'Institut national de la statistique et des études économiques (INSEE) dans une récente note de conjoncture.

Par contre, les niveaux de commandes dans l'industrie ont été en hausse de 1,6% au premier trimestre 2012 comparé au trimestre précédent, avec une hausse de +4,7% dans le secteur automobile et de 2% pour les autres industries, précise l'INSEE, qui ajoute que dans la même période, les commandes en provenance de l'étranger ont augmenté de 1%.

Les commandes reçues durant le T1 2012 sont en hausse de 0,7% comparées à celles reçues au T1 2011, précise l'INSEE.

En mars dernier, les commandes reçues par le secteur automobile ont augmenté de 2,1% sur un mois après une baisse de 3,4% en février 2012. Elles ont par contre diminué dans le secteurs des équipements électriques, électroniques, informatiques et autres machines de 3,7%, en particulier dans les machines et équipements non classés ailleurs (-5,7%), précise l'INSEE.

C.J.